

たから

# 財っ子通信

～たくましく なかよく かしこ～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和2年6月18日 第3号  
文責：校長 黒木 将人

**財小の元気発信！がんばる6年生…** 今年は多くの行事が中止・延期になり、6年生がリーダーシップを發揮する場も少なくなりそうです。それでも6年生は毎日健気に、学校のため、みんなのため、地域のためにがんばっています。手伝う5年生もいます。感謝の気持ちとともに元気をもらっています。これからも自ら取り組む姿を期待しています。これは毎朝の1コマです！



明るく楽しく？運動場の石拾い！



朝の掃除ですっきりします



登校班で声かけ、お世話！



登校後の1年生のお世話



元気な朝のあいさつ運動



旗あげも大事な仕事です

**「田植え」大成功でした！** 6月5日（金）に5年生は今年も田植えを実施しました。実習田をお借りし、地域の治田健吾さん（元PTA会長）、治田つよしさん、達のご支援のもと、本校5年生が米作りを始めて4年目です。冷たい田に足を入れると歓声を上げ大喜び。こけたり、抜けなくなったり…多くの子が貴重な初体験を楽しみました。見えないところで、除草、害虫駆除、肥料散布等のご支援あっての米作り体験です。自分の時間を割いて協力してくれる治田さん達に感謝しつつ、実り！ある学習にします。保護者の皆様もぜひ見に行ってみてください！



【財中に向かう通りですよ！】

## 財小のたから～R2その2～

～スクールサポートスタッフ 清水さん～



市の派遣で、本校職員のお手伝いをしてくれる清水智美さんです。主に教員がしていた問題の印刷や作品掲示等の作業をしてくれます。教員はその分、子供と向き合う時間が増えます。作業が丁寧でとっても助かります。

## 財小の教育～R2その1～

～定善寺への避難訓練～

初めて、近くの定善寺さんをお借りして地震・津波の避難訓練をしました。ここ数年は、本校校舎3階への避難訓練でした。しかし、「いつでも、どこでも、一人でも」…少しでも高い場所に避難する意識をもたせるため、全校で、定善寺さんがある小高い山まで逃げました。途中の横断歩道の移動もスムーズで7分程度で避難完了でした。実際の時の判断は状況にもよりますが、「もし家ならここへ避難する！公園で遊んで」と具体的にイメージしておくことが大事だと思います。

